«ES Diari» • MENORCA
MIÉRCOLES, 22 DE SEPTIEMBRE DE 2021

TEMA DEL DÍA

GOTA FRÍA EN EL CENTRO DE LA ISLA



El agua corría por el torrente a gran velocidad y con una tremenda fuerza. Foto: C.D.



Las vallas de uno de los puentes quedó destrozada por la fuerza del agua. Foto: JOSEP BAGUI

>> Viene de la página anterior

procedía al desalojo progresivo de los centros educativos de Ferreries y se recomendaba a la gente que se marchara a casa.

A esa hora Es Pla Verd también se había inundado y el agua transitaba hacia el Barranc d'Algendar que quedaría anegado hasta su llegada al torrente de Cala Galdana sobre las tres de la tarde. La playa el torrente quedaban cubiertos del color marrón por el barro arrastrado.

En su camino la lluvia inundó varias plantaciones de árboles frutales que será difícil recuperar, entre ellos Es Viver, de Caritas, en el Barranc d'Algendar, al tiempo que provocaba múltiples desprendimientos en varios tramos de paret seca.

La brigada municipal de Ferreries, con la ayuda de efectivos de los otros cuerpos, efectuaban tareas de limpieza desde primera hora de la tarde, retiraban el barro y los objetos que habían quedado acumulados por la vía pública, mientras la alcaldesa y varios concejales recorrían las zonas próximas al torrente para revisar los daños. En Es Mercadal se cortaba el

En Es Mercadal se cortaba el acceso al Camí de Tramontana por las inundaciones en algunos tramos. El torrente que pasa por el pueblo no llegó a desbordarse aunque el agua si llegó a penetrar en bajos de algunas calles. El Consell cerró más tarde la carretera de acceso a El Toro y a primera hora de la tarde se reabría el Camí de Tramontana salvo a su paso por el puente de Binialàs.

En la carretera general, el agua también inundaba el desvío subterráneo de acceso a Cala Pilar y entraba en el aparcamiento y local comercial del Castillo Menorca. Por la tarde la zona de Es Plans también aparecía inundaba con la carretera de Torre-solí cerrada al tráfico debido a la acumulación de agua. La casa cuyos habitantes deben demoler volvía a inundarse sin que sus ocupantes pudieran acceder a ella.



Caballos en peligro al final del Barranc, cerca de Cala Galdana

Una informadora, atrapada en su coche en Cala Pilar

La mujer regresaba hacia la salida cuando la riada la **arrastró** y los bomberos la rescataron

M.J.U

La integridad física de una de las controladoras de acceso a las playas corrió peligro ayer sobre las 13.30 horas. Se trataba de la mujer que se encarga del aparcamiento y el acceso a Cala Pilar, que tuvo que ser rescatada, en una compleja operación, por varios bomberos del parque de Ciutadella, con el apoyo de la Policía Local.

La mujer se retiraba de su puesto de trabajo tras haber sido autorizada para ello debido a la situación del tiempo, cuando su coche perdió la tracción cerca del aparcamiento y comenzó a retroceder arrastrado por el agua que había caído. Afortunadamente un árbol le detuvo en su camino.

La mujer entonces dio aviso a Emergencias que movilizó de inmediato a la dotación de bomberos. Estos tuvieron que hacer uso de una cuerda sujeta a un tractor para poder rescatar a la mujer y cruzar el canal de agua que les llegaba casi a la altura de los hombros.

La mujer, con un leve ataque de ansiedad y varias contusiones, fue conducida hasta el aparcamiento y, posteriormente, una ambulancia la trasladó al Hospital Mateu Orfila donde ingresó en Urgencias. No sufrió ninguna lesión grave y, tras ser reconocida, horas después fue dada de alta.

Un grupo de 25 excursionistas queda atrapado en el torrente de la playa des Bot

► La Policía Local de Ciutadella intervino en el rescate de un grupo de unas 25 personas cerca de la playa de Es Bot, que realizaba un tramo del Camí de Cavalls.

Al parecer cuando llegaron al torrente de la playa lo encontraron inundado con más de un metro de agua por lo que no pudieron atravesarlo. Los agentes tuvieron que llegar por Sant Felip y junto a un camión de la empresa Obres Ciutadella y el tractor del payés de la finca pudieron rescatar a los excursionistas sin que ninguno sufriera lesión. Por la tarde los bomberos la policía y los propios responsables de una finca del Barranc d'Algendar acudieron a rescatar a un grupo de caballos que también habían quedado atrapados en las inundaciones.



Complejo rescate de la mujer cerca de Cala Pilar. Fotos: B.C



Los bomberos tuvieron que utilizar una cuerda para el rescate

pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER PRESSREADER THE SHOP AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW

1 de 1 22/9/2021, 10:25